

La Comisión de Urbanismo dictamina la alineación de los locales parroquiales de Los Belones

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 24 de abril de 2017, lunes

La Comisión Informativa de Urbanismo se ha reunido esta mañana, bajo la presidencia del alcalde, José López, en su calidad de concejal del Área de Desarrollo Sostenible. La reunión se ha celebrado en el Edificio Administrativo de San Miguel.



Como asunto único del orden del día se dictaminado favorablemente por unanimidad un estudio de detalle para el ajuste de alineaciones de fachadas de los locales parroquiales, en Los Belones, presentado la Parroquia San Isidro Labrador.